

Célébrer l'amour et accompagner les renaissances

Célébrante pionnière des cérémonies laïques en Suisse, Marylin Rebelo accompagne depuis plus de dix ans les couples dans la création d'unions profondément personnelles à travers son entreprise éponyme. De cette première activité est née une seconde voie : Alma Nova, un espace de coaching et de rituels dédiés aux grandes transitions de vie. Deux entreprises, une même mission : remettre du sens, de la conscience et de l'amour au cœur des passages essentiels de l'existence.



Marylin Rebelo

Célébrante de cérémonies laïques, Marylin Rebelo
Coach et mentor, Alma Nova

Marylin Rebelo, votre parcours vous a mené à créer deux entreprises complémentaires. Comment tout a commencé ?

Avant l'entrepreneuriat, j'ai travaillé dans les médias et le digital, au sein de grandes entreprises internationales. Après plusieurs restructurations et un burn-out profond, j'ai traversé une remise en question majeure. C'est aussi à cette période que je me suis mariée. Le mariage ne m'avait jamais fait rêver, mais si je devais le vivre, il devait avoir du sens. J'ai alors découvert la puissance des rites de passage et de l'écriture émotionnelle. Cette expérience personnelle a donné naissance à ma première entreprise.

Votre activité de célébrante s'est rapidement développée...

Oui, à l'époque, les cérémonies laïques étaient encore peu connues en Suisse. J'ai lancé mon site presque intuitivement et les demandes ont afflué très vite. J'ai compris qu'il existait un réel besoin de célébrations personnalisées, alignées avec les valeurs et l'histoire des couples. Depuis, j'ai célébré près de 400 unions, en Suisse et à l'international.

Qu'est-ce qui distingue votre approche des cérémonies laïques traditionnelles ?

Je ne me contente pas de créer une cérémonie : j'accompagne les couples. Le travail commence bien avant le jour J. Je cherche à comprendre qui ils sont,



ce qui les relie, leur « zone sacrée ». La cérémonie découle naturellement de cet accompagnement. Chaque texte est écrit à partir d'une page blanche, guidé par l'intuition, l'écoute et la profondeur du lien.

Vous êtes également spécialisée dans les unions intimes et les elopements. Pourquoi ce choix ?

Parce que beaucoup de couples souhaitent aujourd'hui s'unir pour eux-mêmes, loin des conventions. Les elopements permettent une célébration intime, souvent en pleine nature, où l'émotion est plus brute, plus vraie. Ce format répond à une évolution sociétale : on se marie moins par tradition et davantage par choix conscient.

blocages émotionnels. J'utilise des outils comme l'Ennéagramme ou le Human Design, toujours au service d'un cheminement personnel profond.

Quel lien faites-vous entre vos deux activités ?

Elles sont intimement liées. Dans les cérémonies comme dans le coaching, il s'agit d'accompagner l'humain dans des moments clés de transformation. La célébration est souvent l'aboutissement d'un chemin intérieur, et le coaching peut parfois se vivre sans cérémonie, mais toujours avec une dimension rituelle et symbolique.

Votre intuition joue un rôle central dans votre travail. Comment l'intégrez-vous ?

J'ai appris à lui faire confiance. Je ressens, je perçois, je capte des images et des symboles que je traduis ensuite en mots ou en rituels. Que ce soit pour une union ou un accompagnement Alma Nova, l'intuition me permet de proposer quelque chose de juste, profondément aligné avec la personne ou le couple.

Après plus de dix ans d'entrepreneuriat, qu'est-ce qui vous anime encore ?

L'amour, toujours. Choisir d'aimer, de s'unir ou de se transformer est un acte fort. Mon rôle, à travers mes deux entreprises, est de faire honneur à ces choix. Comme j'aime le dire : ce qui est touché par l'amour dure toujours.

Interview Océane Kasonia



MARYLIN
REBETO
ALMA NOVA